



## COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

Lecturas dominicales. Fábula de La Fontaine.

Cierto día un perro de caza, muy bien cuidado y alimentado, perteneciente a una aristocrática familia se extravió por esos derroteros de Dios y en su camino encontré un lobo hambriento, famélico, que bajaba de la montaña con intenciones de satisfacer su apetito.

Ambos animales entablaron un amable diálogo, adivinando acaso en sus antepasados algunos rasgos comunes y el lobo asombrado, ante la saludable presencia del ejemplar canino, le preguntó a qué se debía:

—Me tienen en una regia mansión, donde me tratan a cuerpo de rey,—contestó el perro.—Como cuando quiero y cuanto deseo, duermo en cama confortable y me pasean todos los días. A cambio de tales privilegios solamente tengo que servir a mis amos y lamerle los pies, aunque me sometan a algún castigo. ¿No te gustaría estar allí igual que yo?

El lobo no se atrevía a responder, hasta que descubrió en torno del pescuezo del perro un surco sanguinolento, aventurándose a interrogar:

—Y ¿esta marca?

—¡Ah! Es de un collar que con un bozal me ponen para tenerme sujeto y sin ladrar.

Y el lobo no escuchó más. Echó a correr de nuevo, a campo traviesa, rumbo a la libre montaña de donde había bajado.

★ ★ ★

Dicen que en Cuba las reelecciones presidenciales, son funestas e impopulares. Sin embargo, sabemos de una que ha sido bien acogida por todos. Nos referimos a la de Arturo Bengochea como máximo rector de la Liga Cubana de Base Ball.

En cinco años de administración municipal, las grandes obras del Mayor Pozo o sea el más justo Luis de los Alcaldes han sido: Unos Carnavales de Manteca y Tendedera sin alegría y una Cuenca Sur con tuberías que se rompen para seguir dejando sin agua a la Capital.

★ ★ ★

El Secretario de la Presidencia, doctor Andrés Domingo Morales del Castillo ha declarado que NO es cierto que se pretenda crear una Milicia Civil; que NO es cierto que se cayera un helicóptero; que NO es cierto que haya habido desembarcos; que NO es cierto que se haya efectuado un combate en El Macho; que NO es cierto que se atascaran dos camiones y que NO son ciertas otras muchas cosas más.

¡No, no, no no y no! Por lo visto, vivimos bajo el signo de las negaciones.

★ ★ ★

Créalo o no lo crea.

En el escenario del Teatro "Alhambra" se efectuaron lances de honor.

De ellos hablamos en las Cositas Antiguas que aparecen publicadas en una página del magazine dominical de la presente edición.

★ ★ ★

El semanario inglés "Economist" dice que la oposición al gobierno cubano que comenzó con una galantería de ópera cómica ha crecido hasta ser una amenaza seria al régimen de Batista.

Seguramente que la revista londinense, al hablar de la escena de ópera cómica se refiere a la divertida aventura de Cayo Sal, que fué epilógada por un policía de las Bermudas, pero en realidad, aquella excursión nada ha tenido que ver con la oposición al régimen.

Son dos cosas muy distintas.